

平成23年2月1日

地域の皆様

岐阜県立岐山高等学校
校長 渡邊 泰治

岐山高校図書館の地域利用の終了について

酷寒の候、皆様にはますます御清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は本校の教育活動に対し、御理解、御協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて本校では、平成11年度の秋より図書館を地域の皆様に御利用いただく地域開放を行って参りましたが、本年度末をもちまして終了とさせていただきますこととなりました。

平成25年度より実施の新学習指導要領は、21世紀を「知識基盤社会」の時代と捉え、確かな学力、豊かな心、健やかな体の調和を重視する「生きる力」をはぐくむことがますます重要であると述べており、その一つの方策として言語活動の充実を求めています。これを受け、来年度より本校でも教科や総合的な学習の時間などの授業において図書館利用を図る学習計画を考えております。このため、生徒、教師の図書館利用の機会が増えることにより、従来御利用いただいていた時間の確保が難しくなります。

このような事情により、今年度末（実質的には2月末）をもって、図書館の地域開放を終了させていただきます。御利用いただいております皆さまには誠に申し訳ありませんが、御了承いただきますようお願いいたします。